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DMMD Umrüstung von Hallgasgriff auf Potentiometer

Der verwendete Gasgriff-Sensor muss in der Software des DMMD konfiguriert werden.

Bei einem DMMD für Hallgasgriff ist eine nachträgliche Umrüstung von Hallgasgriff auf 

ein 5 kOhm Potentiometer-Gasgriff mit zwei zusätzlichen Widerständen gemäß der 

dargestellten Schaltung ohne Neukonfiguration des DMMD möglich.
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Bei einem DMMD für Potentiometer-Gasgriff ist für eine nachträgliche Umrüstung von 

Potentiometer-Gasgriff auf Hallgasgriff eine Neukonfiguration des DMMD erforderlich.
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DMMD Conversion from Hall to Potentiometer throttle

The applied throttle type has to be configured within the DMMD software.

Using a DMMD configured for Hall type throttle, a conversion from Hall type to 5kOHM 

Potentiometer type throttle is possible by simply adding two resistors to the throttle

circuitry as shown in the picture below.
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Using a DMMD configured for Potentiometer type throttle, the configuration of the DMMD 

software has to be changed for a conversion from Potentiometer to Hall type throttle.


